

Unternehmensgeschichte

Es begann mit einem Versprechen

Warum Innovation klein anfängt und ein kleines Unternehmen Großes hervorbringt

„Wenn wir den Auftrag bekommen, gründen wir die Firma.“, mit diesen, scheinbar leicht dahingesagten, Worten beginnt die Geschichte eines kleinen Unternehmens im Bayerischen Wald. 11 Jahre sind seit diesen Worten verstrichen. 11 Jahre, in denen sich viel getan hat. Aus der Idee, entstanden aus einer Freundschaft, entwickelte sich ein anerkanntes Technologie-Unternehmen mit Fokus auf die E-Mobilität.

Aufregend waren die Anfangsjahre. Durch ein Projekt verfestigte sich der Fokus von Technagon immer mehr auf Ladestationen. Der Durchbruch in dem Bereich gelang durch die Zusammenarbeit mit Porsche. Es folgten Aufträge von Audi, E.ON und einem großen börsennotierten Unternehmen. Mit jedem Auftrag etablierte sich Technagon immer mehr als kompetenter Entwickler von E-Mobilität-Lösungen und wirkte maßgeblich an der Normierung der heutigen E-Mobilitäts-Standards mit. Anfang 2020 fokussierte sich Technagon auf den Bereich der Elektromobilität und steht als Entwickler und Vertreiber von eigenen Ladestationen sowie Ladeinfrastrukturlösungen noch mehr für die neue Mobilität ein. Heute arbeiten 24 Angestellte für Technagon, darunter Ingenieure unterschiedlicher Fachrichtungen (Maschinenbau, Elektrotechnik, Informatik), Softwareentwickler, Elektroniker und Industriekaufleute. Sie konzipieren, entwickeln und produzieren mechatronische/elektromechanische Baugruppen, Geräte und Systemlösungen und schaffen damit individuelle Ladeinfrastrukturlösungen für halböffentliche und öffentliche Bereiche.

Über das Unternehmen

Die Technagon GmbH mit Sitz in Haus im Wald entstand im Jahr 2009 und hat sich seitdem kontinuierlich zu einem angesehenen Unternehmen der Elektromobilitäts-Branche entwickelt. Wir konzipieren, entwickeln und vertreiben individuelle Ladeinfrastrukturlösungen für halböffentliche und öffentliche Bereiche. Aufgrund unserer langjährigen Erfahrung und der uns prägenden Leidenschaft für Elektromobilität sowie deren Ladeinfrastruktur sind wir ein wertvoller Entwickler und Vertreiber von Ladesäulen für Unternehmen, Parkraumbewirtschafter und Gemeinden. Darüber hinaus unterstützen wir unsere Kunden in allen Phasen ihres Ladeinfrastruktur-Projekts – angefangen bei der Beratung bis hin zum Service.

Geschäftsführer: Mathias Freund, Manuel Pledl

Link zur Unternehmensseite: <https://www.technagon.de/>

Pressekontakt:

Technagon GmbH
Diana Giesen



Öffentlichkeitsarbeit/Marketing

Brunnwiesen 38
94481 Grafenau

Tel: +49 / (0)8555 / 51700-03

Fax: +49 / (0)8555 / 51700-20

Mail: d.giesen@technagon.de

